
 

報告事項６ 

平成30年第１回定例市会及び文教こども委員会の報告について 

平成30年６月25日、26日の市会本会議一般質問及び平成30年６月19日の市会文教こ

ども委員会について、以下のとおり報告する。 

平成30年７月２日提出 

神戸市教育委員会 

教育長 長 田 淳  

１．６月 19 日市会文教こども委員会 

 （※垂水区中学生自死事案に関連する質疑を除く） 

（１）第55号議案 神戸市立博物館リニューアル展示製作業務委託契約の締

結の件 

・博物館リニューアル展示製作業務の契約形態について

（自由民主党 岡田委員） 

（２）報告 六甲アイランド高校の生徒転落事故について

・退学者数等の間違いについて （自由民主党 安井委員） 

・本事案の議会への報告について （自由民主党 安井委員） 

・別室指導の内容について （日本共産党 味口委員） 

・公文書の情報公開について  （日本共産党 味口委員） 

・本事案の議会への報告について   （新社会党 小林委員） 

・公文書の情報公開について   （新社会党 小林委員） 

（３）その他所管事項

（大阪府北部地震関連） 

・学校施設の安全点検について  （日本共産党 味口委員） 

・教育委員会所管施設の安全点検について

（日本維新の会 山本委員） 

・道路標識を含めた通学路の点検について

（新社会党 小林委員） 



 

・避難所としての学校の安全確保について  （日本共産党 山本委員）

（学校の過密化対策関連） 

・高羽小学校での引き渡し訓練について  （日本共産党 味口委員） 

・大規模開発時の他局との協議について  （自由民主党 岡田委員） 

・御影山手ゴルフ場跡地の開発について  （自由民主党 安井委員） 

・新港西地区の開発について  （日本共産党 味口委員） 

・神戸市開発事業の手続及び基準に関する条例の強制力について

（日本共産党 味口委員） 

（児童館でのバット殴打関連） 

・教育委員会としての関わりについて （新社会党 小林委員） 

２．６月 25 日、26 日市会本会議一般質問 

（※垂水区中学生自死事案に関連する質疑を除く） 

（１）学校統廃合における市の計画策定のあり方について

（自由民主党  守屋議員） 

（２）学校給食における遺伝子組換作物について（自由民主党 長瀬議員）

（３）六甲アイランド高校の生徒転落事故について（日本共産党 西議員）

（４）学校教育における障害者との交流について （公明党 軒原議員） 

（５）学校給食における地産地消について（こうべ市民連合 川原田議員）

（６）神戸市いじめ防止等のための基本的な方針について

（日本維新の会 山本議員） 

（７）博物館や美術館所蔵品の有効活用について

（日本維新の会 山本議員） 

（８）小学校へのプログラミング教育導入について

（共創・国民民主 諌山議員） 


